

令和5年度 児童朝会60講話

令和6年1月15日【チョコ5】

おはようございます。

今週から駆け足週間が始まりますね。来月の駆け足大会に向けて、無理せずがんばってくださいね。

それではチョコレートのお話の続きです。先週のビデオの続きを少しだけ見ますが、今日は2つ見てほしいところがあります。

1つは、お兄ちゃんのアペティ君が涙をこぼします。人ってどんなときに泣く？悲しいとき、くやしいとき、うれしいときも泣きますよね。アペティ君の涙のわけを考えてみてください。

もうひとつはアペティ君が弟のコフィ君を連れて、誰もいない学校に行くシーンです。どうして連れて行ったのか、考えながらみてくださいね。ではどうぞ。

いかがでしたか。わかならない、困っている人はいませんか？それでは周りのひとと少し聞き合ってみてください。

では、ここでみなさんに質問です。アペティ君やコフィ君は学校に行けてないですが、どうしたら学校にいけるようになるのでしょうか？そのために、日本にいる私たちができることは何でしょうか？少し周りの人と聞き合ってみてください。

少し難しかったですね。じつは校長先生にはあるアイデアがあるのですが、この問題を今日のお題とします。こんなんどうかなあ？という考えが

ありましたら、校長室前のボードに書いてください。よろしくお願ひします。

今日も最後まで聞いていただきありがとうございました。